



# 11月イベント紹介



11月8日～10日の奉仕活動 @タイ：チェンライ

特別支援学校、ダムロン高校 JAPANDAY、アカ族子ども寮（若竹寮・センスック寮）での奉仕活動を行いました。この時期のタイは、乾季で天気は安定しているのですが、今回は夜中の豪雨に数日間の曇天。。。想定外のことだらけで、予定が狂うことが多々ありましたが、それもまた楽しい思い出となりました。

今回特に印象に残ったのは、特別支援学校訪問です。

踊りの披露、手作り作品の実演販売に心が震え、トと手編みのバックを購入しました。どちらも上質でわらわら安価で利益はあるのだろうかと驚きました。



一生懸命練習したであろう  
かわいい手作りマスク  
手がかかるにも関わ  
りません

くさん買っていたでしょうね。（笑）また機会があれば、再訪したいです。今からその時が待ち遠しいな。

See you soon!（社長）

※七夕まつりでの「光る風船」収益全額と社内設置の募金箱に集まった

お金を今回「アカ族」の支援活動に寄付させていただきました。

Tel. 0835-22-3205



ふるさと想い出花火は、防府を『ふるさと』とする子供たちのために創つていふ花火大会です。  
今年最後の花火を、お弁当とお酒をいたぎながら、贅沢に鑑賞しました。夜空に咲いた花火はどれも美しく、素敵な思い出になりました。（こ

10月27日 第8回「ふるさと想い出花火 With ゲスト4名」

予防接種をまだ受けない方は、大切な家族、会社の仲間、友人に移さない危険も検査してみては？（こ）  
インフルエンザ対策もばっちらです。

船津医院にて、インフルエンザの予防接種を受けました。ありがたいことに接種代は全額会社負担、インフルエンザ対策もばっちらです。



10月30日 マツダ安全衛生協力会事業所見学会

参加者31名で最初に向かったのはアサヒビール博多工場。

映写室にてアサヒビールの挑戦や歴史について学んだ後、90分の見学コースをガイドさんの説明を聞きながら歩いて回り、最後に試飲をしました。一人3杯まで、制限時間は25分。新鮮な生ビールをグラスでいただきました。空腹で五感が研ぎすまされていましたので、麦芽やホップのよくわかり、ビール本来の美味しさを堪能できました。個人的には黒ビールが好き

昼食はジンギスカンや牛肉などが食べ放題で、お肉と新鮮なビールの組み合わせがかったです。



4種類の中から選び、細かい「味の違い」がでした。

最高に贅沢で美味しい

お腹が満たされて向かった先は南蔵院の涅槃像（ねはんそう）見学。宝くじで高額金額に当選して建造されたことは有名ですが、それにあやかって私も含め、皆さんもご利益ありますようにと熱心に拝んでいらっしゃいました。ビールを沢山飲んだ後でしたのでそこにたどりつくまでの坂道や階段で皆ハアハア言っていました。（笑）

南蔵院を後にし  
「ハクハク」にて  
かりで貴重な経験  
ても充実した見学



最後にめんたいこのふくやさんの工場がある博多の食と文化の博物館お土産を買い、無事に帰路しました。この度の見学先は初めての場所ばかりなりましたし、なにより一緒に参加された方々との親睦も深まりと会となりました。アサヒビールの挑戦する姿勢を見習って今後の業務またマツダ安全衛生協力会の活動に活かしていきたいです。（福原）

村田だより 11月イベント紹介

## 11月2日 国分寺まつりで出店

毎年防府商工会議所青年部の有志とOBで「焼きとり&豚バラ」の販売をしています。今年は晴天に恵まれたのと他イベントが

お手伝いを  
り、消費税が  
していただき、



かぶらなかつこともあって、例年より沢山の人で賑わいました。  
するようになって5~6年くらい経ちますが「焼き器」の老朽化、材料の値上がりたりと色々ありましたが、「焼き器」は大丸工業様に進化したものを製作価格も変えず長州もも串、豚バラとも  
た。お陰様で毎年大盛況ですが、今年はなんと12時には完売てしまい、  
多くいらっしゃったことが少し残念でした。来年もまた、沢山の笑顔がみれ  
円で販売します。メインの「火渡り」も沢山の方が参加、一年の健康を祈願  
毎年のごとく、列の最後尾あたりに並んで自分と家族、親族、社員、そして  
て、「火渡り」をしました。何をするにも健康第一です。段々と気温が下がって  
風邪をひかれませんようにご自愛ください。(福原)



1本100円で販売しまし  
買えなかったお客様が  
ますように、1本100  
されていました。私も  
お客様の健康を祈願し  
ますが、どうぞ皆様お

↑こここの焼き鳥は本当に安ウマです！そりゃ、12時完売……になるわけです。(は)

主催された瀬戸内様をはじめ、出場選手  
や関係者の皆様の、お客様を楽しませよ  
うという姿勢で非常に感銘を受けまし  
た。その姿勢を見習つて、当社もお客様に  
喜んでいただけのよう日々努力して参  
ります。(く)

11月11日～22日（土日除）

重村君4回目の現場実習

今日は工場・事務・発注見積体験  
の3つをさせて頂きました。工場で大変  
だったことは、炭酸ポンベを充填する際は、  
他のポンベがすぐ充填出来るように早く  
準備する流れ作業が大変でした。

事務で良かったことは、ツリーの飾付け  
付けをしたいJJDです。ツリーの飾付け  
をしたことがなかったので出来て良かつ  
たです。



発注見積体験では、受注・発注指図票  
の印鑑しきをさせて頂きました。丁寧に  
早く押せりつけられました。



～ヴァンヴェール・ジャックとパチリ～



テーマ：ハロウィンパーティに出かけよう！

10月スタイリッシュDAY

テーマ：すっかり秋！紅葉をイメージしよう！



11月スタイリッシュDAY

編集後記



皆 様々なじやな。

僕「コーヒーイヤーネーム」ではないかな

今回の「村田だより」は11月イベン  
ト編をお届けしました。

は…11月もイベント盛り沢山でし  
た。12月も充実した1ヶ月に  
します。

ふ…今年もあと1ヶ月ですね。最後  
まで全力で駆け抜けていきま

す。

…クコスマススタイル!!ナーシコンの  
飾りつけを行いましたので、來

だれこ。  
社された際は必ず遊びに御覗く  
だれこ。